



Es una publicación del [Centro Latinoamericano de Estudios Locales](#)

Noviembre de 2012

REGTSA obtiene por segunda vez Premio Iberoamericano de Excelencia.

El Organismo Autónomo de Recaudación y Gestión tributaria de la Diputación de Salamanca (REGTSA), entidad con la cual el CELADEL mantiene una estrecha relación de colaboración, ha obtenido el Premio ... [\(leer\)](#)

Transparencia Venezuela: Solo con gobernaciones y alcaldías fuertes funciona el poder comunal.

La directora ejecutiva de Transparencia Venezuela, Mercedes De Freitas, afirmó que para que los consejos comunales sean un "real instrumento de participación, primero, tiene que haber más ... [\(leer\)](#)

Acuerdo para una Red de Ciudades Suramericanas.

La Red de Ciudades Sudamericanas nació en Bogotá impulsada por el alcalde de la capital colombiana, Gustavo Petro, quien asumirá la coordinación inicial de este nuevo ente que agrupa a quince grandes ... [\(leer\)](#)

El alma de la ciudad inteligente: el ciudadano.

Por Víctor Vargas Llamas ¿Qué queda de la democracia de la antigua Grecia, cuna de la civilización occidental, donde las asambleas de ciudadanos decidían el futuro de las polis? Eran ciudades con ... [\(leer\)](#)

El pulso de la ciudad en el móvil.

Agenda Formativa 2013



Estudios

REFORMA DEL ESTADO
DESCENTRALIZACIÓN
GOBERNABILIDAD LOCAL
EN IBEROAMÉRICA
JUNIO 2012 PERIÓDICO
OPINIÓN CELADEL

Clickear aquí

CELADEL

Síguenos en:



SmartSantander, el proyecto estrella del Ayuntamiento que ha aupado a Santander al segundo puesto del ranking de ciudades inteligentes de España, se abre a la colaboración ciudadana, convirtiendo los ... [\(leer\)](#)



Nicaragua. El Frente Sandinista gana elecciones municipales.

El Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN), que gobierna en Nicaragua, ha conseguido la mayoría de las alcaldías que estaban en juego en las elecciones municipales celebradas el domingo 4 ... [\(leer\)](#)

Perú. Ventajas y desventajas de la normatividad urbanística.

Por Jeydi Dayana Hualcuna Arocutipa. De acuerdo a la actual estructura gubernamental, compete al Ministerio de Vivienda, Construcción y Saneamiento conjuntamente con los Gobiernos Locales regular lo ... [\(leer\)](#)

El eslabón más débil de la ciudad es siempre el peatón.

Movilidad y seguridad vial fueron el eje central del seminario-taller desarrollado en Montevideo, Uruguay, con la presencia de una veintena de periodistas de varios países de América Latina, ... [\(leer\)](#)

Ciudades Ingeniosas.

Por Ana María Cano Posada. Aparte del consumo, la corrupción y el engaño, y a pesar de ellos, ha venido creciendo como espuma una condición ciudadana nueva y extremadamente eficaz: la del ... [\(leer\)](#)

Colombia. Ciudades, más seguras de lo que se cree.

Las ciudades colombianas son más seguras de lo que sus habitantes perciben. Sin reconocer que aún son cifras preocupantes, ayer se conocieron los resultados de la Encuesta de Convivencia y ... [\(leer\)](#)

